

Écrit par Dr Souhel Moulaye HAÏDARA
Jeudi, 20 Juin 2013 22:26



Le Forum Pharmaceutique International s'est tenu cette année au Maroc du 30 mai au 1^{er} juin sous le thème :

Tous pour le médicament. Le médicament pour tous

La santé est un état de complet bien être physique, mental et social, et ne consiste pas seulement en une absence de maladie ou d'infirmité (OMS).

Le Mali a été largement représentée par...

les différentes associations et syndicats des pharmaciens sous la coupole du Conseil National de l'Ordre des Pharmaciens du Mali.

Le Mot du ministre de la santé Marocain a annoncé l'ouverture du forum ensuite se sont succédé: le président du comité d'organisation du forum, le président de L'IOPA, et le président de l'ISPHARMA pour leur discours d'ouverture.

Écrit par Dr Souhel Moulaye HAÏDARA
Jeudi, 20 Juin 2013 22:26



Forum Pharmaceutique International du Maroc: une participation massive des pharmaciens maliens. Télé

Écrit par Dr Souhel Moulaye HAÏDARA
Jeudi, 20 Juin 2013 22:26



Ainsi, pris fin le Forum Pharmaceutique International du Maroc et, vivement Cameroun 2014.